

*A Aquel en cuyo templo el Arco está iluminado por las estrellas,
A Aquel en cuyo templo el Sol es la imagen de Dios,
A Aquel a cuyo templo va la Luna cada mes
Y lleva el mensaje cada luna llena,
Y cuyo mensaje la Luna canta como una palabra de dieciséis letras,
A Su religión yo pertenezco; Su templo visito,
Su nombre pronuncio; en Su gloria vivo.
A Él le ofrezco el loto de mi día,
A Él le ofrezco el loto de mi noche.*

Estos pensamientos simientes extraídos de las meditaciones dadas en el libro "Psicología Espiritual" del Dr. Ekkirala Krishnamacharya, emiten la nota del Mensajero Lunar del Círculo de Buena Voluntad. La Luna es el principio reflector y el símbolo de la mente. Cuando ella es pura y se encuentra en calma, refleja las impresiones de los Círculos Superiores. Especialmente el tiempo de la luna Llena nos conduce al alineamiento superior si estamos lo suficientemente preparados. El alineamiento del sol, la luna y la tierra en el cielo ayuda a experimentar la magia de la luz del Alma y su manifestación que desciende hasta lo físico.

El Mensajero Lunar se publica cada mes en el tiempo de la Luna Llena. Contiene pensamientos de las enseñanzas de la sabiduría eterna. Su propósito es el de inspirarnos a aplicarlos en la vida práctica.

EL AGARRE DE SATURNO

Limitaciones

En la creación, cada ser tiene sus propias limitaciones; estas son fijadas por la naturaleza para la protección del ser. Estamos rodeados por un anillo-no se pasa, que limita nuestras posibilidades y nos rodea como el cascarón del huevo. La cáscara protege al polluelo en crecimiento, hasta que éste rompe la cáscara. Cada crecimiento exige la ruptura de limitaciones. Cuando cruzamos un anillo-no se pasa, la protección de la vieja cáscara desaparece y no regresa nunca. No obstante, encontramos un segundo anillo más amplio, que nos ofrece una esfera de actividad un poco mayor que nuevamente tendremos que sobrepasar con el tiempo.

El poder de las limitaciones protectoras se llama Saturno. Por medio de limitaciones, restricciones y problemas, Saturno ofrece posibilidades de crecimiento. Por medio de dificultades, él nos envía sus mensajeros de lo que él quiere en la vida y de lo que aún falta por aprender. Tenemos deficiencias y nuestra comprensión es limitada. Cada vez que encontramos una situación desagradable, dolorosa, encontramos los anillos de Saturno que nos mantienen encarcelados en la materia. Es por ello que somos llamados también los prisioneros del planeta. No es Saturno el que nos encarcela, sino nuestra propia acción y nuestras ideas fijas. Lo que hemos hecho, Saturno nos lo muestra en la carta.

Existen muchas posibilidades de ver una cuestión, pero rechazamos ver las cosas de otra perspectiva fuera de nuestro limitado punto de vista. Intentamos escapar de la prisión negando nuestras limitaciones, ocultando nuestras imperfecciones y evitando situaciones dolorosas. No obstante, Saturno nos arrincona y nos encierra en situaciones de las que no hay escape. La única salida es el

hacerle frente a las limitaciones y superarlas. Es el método de Saturno para sacudirnos de manera que demos vuelta atrás y nos movamos en una nueva dirección. Saturno nos lanza a las experiencias necesarias para nosotros y nos da una lección que no olvidamos nunca más de por vida. De esta manera él cambia todos los patrones de nuestro comportamiento que no están en armonía con la ley y que por tanto nos hacen sufrir.

Su apretón es lento pero muy firme. Es un planeta que se mueve lentamente. Gira alrededor del zodiaco cada 30 años y toca todos los puntos sensibles de nuestro horóscopo para darnos las experiencias necesarias. Si no aceptamos el lado doloroso de la vida, él nos lo recalca - cada 7 años en dosis más pequeñas y una vez cada 30 años con toda su fuerza.

El Caracol del Tiempo

Los días de la luna se corresponden con los años de Saturno. La luna tarda 30 días una revolución; es un mini-Saturno y Saturno es la luna en una dimensión mucho mayor. La luna representa la mente; estimula las semillas del karma individual a través de instintos e impulsos. En el fondo de nuestras mentes está la totalidad de nuestras experiencias de encarnaciones anteriores. Lo que se ha sembrado rápidamente en una vida en los planos más sutiles, se cosecha lentamente a lo largo de periodos de tiempo mayores en los planos más densos. Así los hábitos de vidas pasadas se manifiestan en esta vida a través de nuestro comportamiento. La luna nos da el deseo por ciertas cosas como la nieve, el fumar, las drogas, el sexo u otras cosas. Nuestra mente quizás dice, ya no más, y pensamos que podemos decidir independiente y razonablemente. No obstante, la mente más profunda llamada Saturno continúa presentándonos nuestros

instintos pasados. Las impresiones de nacimientos anteriores trabajan de forma acumulativa en nuestras mentes.

Saturno gobierna el sentido del tiempo del hombre y también se llama "chronos", el caracol del tiempo. Chronos-Saturno nos agarra en su puño firme y trae los efectos desagradables conforme a las acciones inadecuadas de nuestro pasado. Él nos ayuda ofreciendo a través del tiempo muchos acontecimientos que no nos gustan. Saturno nos da una pequeña dosis de disgusto y observa cómo trabajamos con ello. Dependiendo de ello, nos da otras experiencias. Tenemos expectativas de cómo algo debería ser, y donde hay expectativas, hay también decepciones. Continuamos experimentando decepciones, disgustos y retrasos. Nos irritamos por eso y nos enojamos. La sensación de que algo externo bloquea nuestro progreso no es sino un aspecto de Saturno. Estamos hechos para esperar. Esperar es frecuentemente lo peor para nosotros. Saturno está trabajando en nosotros hasta que aceptemos la espera. ¡Espera! es el mantra de Saturno. Las cosas vendrán cuando el tiempo y la cualidad estén maduros para ellas sucedan. Si no nos hemos librado de Saturno, no podemos penetrar en lo interno. Él tiene que darnos la visa.

Cuando no nos gusta una persona, continuaremos encontrándonos con ella cada vez más. Saturno también viene a nosotros a través de personas inesperadas y acontecimientos desagradables. Si los rechazamos, vienen una y otra vez. Si podemos ver al Maestro en ellas y aceptarlo en su sentido, entonces el desagrado desaparece y se vuelve agradable. Tan pronto como Saturno cede, el alma respira por primera vez el aire de la liberación.

Disciplina a través del Dolor

Es por ello que, al principio, un verdadero maestro, desempeña el papel de Saturno. Él somete a sus discípulos al principio a un entrenamiento saturnino - mucho trabajo y servicio sin tener expectativas. El servicio posibilita una expansión de la conciencia. A Saturno le gusta particularmente el servicio a las personas mayores, y crecemos con ello. Son a menudo más difíciles que los niños. Es fácil tratar con un niño, pero cuando se trata de adultos que tienen mentes como las de los niños, no es fácil servirles ni responder a sus deseos que cambian todo el tiempo. Viven en un mundo propio y nos dan constantemente un entrenamiento por medio del cual podemos adquirir paciencia, tolerancia y una vibración compasiva. Cuando podemos amar a las personas mayores, desarrollamos alegría y compasión.

Saturno es llamado también "el Anciano," el cual continúa guiándonos bien. Él nos enseña a soportar las cosas y a trabajar como él, lenta, profunda y prolongadamente. Un camino de su enseñanza es hecho a través de la enfermedad y el dolor. Toda enfermedad es dolorosa. De

esta manera, nos enseña los principios fundamentales de la vida, cómo comer, hablar, dormir y trabajar. Las personas sufren de presión alta, de enfermedades cardíacas, de diabetes, de sida, etc. y están obligadas a seguir cierta disciplina. Tienen que cambiar su comportamiento y su dieta. Ocurren purificaciones a través del dolor y cuando se supera una enfermedad, nos sentimos purificados y aliviados.

Cuando el tiempo madura, encontramos a la persona adecuada para solucionar nuestros problemas. El Maestro EK dijo, "Cuando el tiempo para ser sanado se acerca a alguien, él viene a mí y es curado. El Señor del Tiempo (Saturno) me está acreditando con esta fama. No soy yo, sino que es el Señor a través del tiempo."

Desarrollo del Alma

Saturno se ocupa del desarrollo del alma; él es el más profundo de los 7 principios planetarios y da una comprensión profunda. Ningún astrólogo puede penetrar con su intelecto los secretos que Saturno trae a la luz. Se requiere un iniciado con intuición. Frecuentemente no se entiende el trabajo de Saturno y se le ve como un malhechor, pero él es un gran benefactor y el planeta más santo para el entrenamiento espiritual. Saturno rige el estudio y la meditación.

El número de Saturno es el 8, este representa el cambio, la muerte y también las iniciaciones. El Maestro DK llama a Saturno el planeta de la iniciación, porque él abre las puertas al mundo interno enseñando disciplina y ofreciendo posibilidades para despertar la conciencia del alma. Cuando hemos aprendido nuestras lecciones y nos volvemos autónomos, él nos muestra el camino a la experiencia sublime de Venus. El Maestro CVV dice simbólicamente: "Yo trabajo primero con Saturno y con Venus después. Cuando ustedes han crecido más allá de las limitaciones, yo los confiaré a Venus." Venus otorga la inmortalidad y la bienaventuranza de la existencia.

A través de la influencia de la energía de síntesis, Saturno es reemplazado hoy por Urano que trae muchos cambios, visibles e invisibles. Meditar en el símbolo de Saturno - tres puntos negros, equidistantes el uno del otro - conjuntamente con el mantra de Saturno, "SAM", está produciendo efectos benéficos en todos los planos. Las hojas y las raíces del árbol de Sami, ayudan rápidamente a cambiar las corrientes saturninas de pensamiento. Así, sus influencias inferiores son eliminadas rápidamente y substituidas por los beneficios del rayo Saturnino superior.

Fuentes: K. P. Kumar: Saturno / Notes de seminarios. E. Krishnamacharya: Astrología Espiritual. The World Teacher Trust / Ediciones Dhanishta España. (www.worldteachertrust.org)



¡ La Buena Voluntad es contagiosa !

El Mensajero Lunar se publica en Alemán, Español, Francés e Inglés. Solicite ser incluido en nuestra lista de distribución: guter-wille@good-will.ch. Información adicional en www.good-will.ch. Si no desea seguir recibiendo El Mensajero Lunar, sírvase hacernos llegar una breve nota. Círculo de Buena Voluntad.